



Santiago Creel insiste en hablar con AMLO; “no pierde nada”, dice

Comparte esta noticia

Afirmó que la explicación sobre seguridad ya la había presentado al Presidente a través de Sánchez Cordero; sin embargo, no tuvo respuesta.



A pesar de la negativa del presidente Andrés Manuel López Obrador de recibir al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, para tratar el tema de seguridad en las calles, éste volvió a insistir y detalló que no es una cuestión de partidos, sino de salvaguardar a la ciudadanía, ya que aseguró que su administración desde gobernación en el sexenio de Vicente Fox fue la única que logró bajar los delitos en el país. “Lo hago en calidad de secretario de Gobernación, de la experiencia que tuve durante cinco años, en la cual como integrante del gabinete de seguridad y como encargado de la seguridad interior, en su dimensión civil, pudimos disminuir los delitos prácticamente en 30 por ciento, los homicidios violentos que había en el país, comparado con la época del presidente Zedillo.



Nuestra administración fue la única que en prácticamente medio siglo ha podido bajar los delitos violentos y la violencia del país”, destacó

Creel afirmó que la discusión que ha tomado por tantos meses a las bancadas del país es la incorrecta, pues para él el problema no es si el Ejército sigue en las calles para 2028 o no, ya que ese es su deber; para él hace falta más apoyo a las policías. Por lo que volvió a pedir una hora al Presidente, en la que “no pierde nada”, y dijo que él siempre se ha dirigido con respeto a López Obrador, pues sabe respetar cargos e investiduras.

“La otra discusión es que las prórrogas acaban siempre en una guillotina; es decir, de un día para otro deja de coadyuvar el Ejército, las Fuerzas Armadas con la Guardia Nacional, entonces ¿qué va a suceder? Pues todos los sabemos: en el año 28, 2028 lo que va a acontecer es lo mismo que está aconteciendo ahora en donde no se ha hecho nada por la policía civil, la policía de los municipios, la policía de los estados y la policía civil federal. Entonces yo quisiera que el Presidente me escuchara, él sabe que yo sé respetar la vida institucional y, sobre todo, las investiduras y los cargos”.

También declaró que en dicho tiempo que pide con el Presidente le planea entregar un documento que ya le había mandado con la senadora Olga Sánchez Cordero, cuando esta era secretaria de Gobernación, pero que no obtuvo ni una respuesta, por lo que ya no quiere intermediarios. Destacó que él seguirá insistiendo a hablar con el jefe del Ejecutivo, pues es un problema grave que va más allá de su propio partido

“Esto no es menor porque es el principal problema que vive México, donde más muertes y donde más, sobre todo, dolor, genera a las familias mexicanas. Por eso estoy yo con esa insistencia, sé que algunos me dicen que no soy bueno, que ya no insista, que esto demerita mi posición. No lo creo, porque para mí, para Santiago Creel, primero va México antes que cualquier situación de orden personal, de grupo o inclusive de mi partido. Primero es mi patria”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-insiste-en-reunirse-con-amlo>